
貳、家長會會長的話 

珍惜現在  展望未來 

蔡巧貴會長 

    家長會在學校有不可或缺的地位，「松山工農家長會」一直以來都是學校最

堅強的後盾，在「為孩子好」的共同目標下，協助學校能順利地推展各項校務

工作。每一位家長委員都是來自各領域、各行業的菁英，「會長」是代表全體家

長的服務者，須顧及家長和學生的心聲，亦是學校教育推動的協助者、協調

者，我很榮幸獲得各位家長代表的支持，承接了 110學年度的會長，能夠在家

長會中集合大家的力量，擔任學校溝通及校務推動最強而有力的貴人。 

    110學年度家長會的工作，在全體委員的共同努力下，使得會務能夠運作順

暢，學生們在這個友善的校園氛圍裡也都能夠快樂而積極的學習。校內大大小

小的活動總見家長會成員們身影來回穿梭，對學校幫助不遺餘力，扮演全體師

生的最佳夥伴及親師溝通的重要橋樑，一直以來，也共同參與了各種活動，例

如：學校日、校慶、科大參訪活動、高三祈福活動、新生健檢、校園反毒活

動、孔廟祈福、高三大學學科能力測驗與四技二專統一入學測驗等考場服務、

全國技能競賽、親師感恩餐會、親師一日遊、急難救助金愛心募款活動…等。

除了熱衷於協助學校活動的辦理，對於自身的相關知能的成長也積極參與，例

如：親職成長講座、讀書會等，也常看到家長會成員的身影。雖然因為新冠肺

炎疫情的影響，家長會想要辦理的活動部分受限於疫情的關係不得不放棄或延



後，但是我們想要為全校親師生服務的熱忱和用心依然有增無減。 

 

    身為家長會會長，我衷心的感謝何校長帶領學校的行政團隊用心經營及全

體老師們的辛勞教學，更是感謝家長們的鼎力相助。對於所有家長及各個無給

職的常務級委員辛苦的付出與貢獻，我謹代表家長會致上最大的謝意，期許未

來的每一任會長所帶領的家長委員們，都能讓松山工農家長會發揮強大的支持

力量，成為師生們堅強的後盾，參與而不干預，共同將「讓松農更好」的善意

與熱情一直傳承下去，成為善的循環，讓學校、學生以及家長三方都能得到最

大的助益。我也期許我們的教育因 108新課綱的實施更為強大，學校仍秉持開

放、彈性的態度，提供更適性、更優質的環境，培育出更多的國家棟樑和社會

菁英，未來「工農人」將在社會的各個領域發光發熱，造福人群。 

 

    再次感謝所有支持、協助我的每位家長夥伴，讓巧貴在教育的領域中有學

習成長的機會。在擔任會長的這一年中，我體會到很多人生中難得不同的經

驗，感謝您的共同參與，有您真好!最後感恩之餘，期許關心本校的每位師長、

賢達人士、校友能繼續為這優質的學習園地，奉獻ㄧ己之力，使校務發展蒸蒸

日上，學生學習更為精進快樂，最後謹以「珍惜現在 展望未來」這樣的期許與

願景與大家分享、共勉。 

 


